
CR AG FasciaFrance - 25/01/2022 

Nb de présents cf capture écran - 48 présents 

 

• Introduction Présidente Anouk SERRE 

Ordre du jour :  
Le bilan annuel moral et financier 
L’adhésion 
Les adhérents 
La recherche 
Le renouvellement du bureau 
 

• Le bilan annuel financier et moral par le trésorier Xavier Clair ( voir PPT) 

Frais gestion : tous les frais d’envoi y compris frais d’envoi pour la recherche sur la lombalgie 
Plaquettes et affiches : fonctionne très bien ! 
Actuellement, 90 adhérents à fin janvier dont ¼ de stagiaires. A peu près 300 fidèles à FasciaFrance.  
Remerciements d’Anouk à Xavier qui quitte la fonction de trésorier.. et qui quitte le bureau en 
restant disponible pour FasciaFrance ! Emilie Lafitte va prendre le relais sur ce poste.  
Xavier insiste sur le fait qu’il y a beaucoup de travail et qu’on recrute sur le bureau.  
 
Bilan financier : Valider à l’unanimité.  
 

• L'adhésion : comment, pour qui, pourquoi ?  

Adhésion en ligne, quasi obligatoire, cette année, mise à jour de tous les fichiers donc il faut penser à 
mettre à jour ses coordonnées.  
 
Procédure : Après la demande d’adhésion faite en ligne sur le site de FasciaFrance, il y a une réponse 
de confirmation pour les membres actifs de la part du trésorier avec mail pour procéder au 
paiement.puis confirmation du paiement avec code d’accès pour l’espace adhérent valide 1 an.  
 
Mise en place de la charte de bonnes pratiques, l’adhésion vaut respect de cette charte et règlement 
intérieur comme dans toute association. Il est nécessaire notamment d’avoir une RCP et engagement 
dans un processus de formation continue (tous les 2 ans).  
 

• Les adhérents au cœur de notre association  

- RCP de groupe pour les adhérents,  
- Participation et soutien aux recherches scientifiques, 
- Communication, visibilité du site / annuaire,  
- Dans l’espace adhérent : publications grand public et scientifique  
- Cette année, FasciaFrance a créé et édité des cadeaux aux adhérents :  

• carte de membre,  



• accès à un logo spécifique adhérent permettant une utilisation pour sa communication  
personnelle, 

• carton de rendez-vous,  
• facturier, 

- Guide d’exercice renouvelé,  
- Il existe un groupe WhatsApp pour les praticiens qui souhaitent changer de statut et qui ont 

des questions, Cyril est administrateur.  
-  

• L’avancée de la recherche clinique sur la lombalgie et la présence de 
FasciaFrance dans la recherche et les congrès 

L’équipe : Isabelle B,  Christian C et Cyril D présentent :  

Rappel du protocole de la recherche clinique : Actuellement 69 praticiens, et 69 dossiers reçus/180 
attendus ! On continue à recruter …si vous avez envie de participer à la reconnaissance de la 
fasciathérapie via cette recherche, contactez nous !  

L’organisation de la recherche :  

 

Bientôt 2 nouveaux articles dans le revue Réciprocités.  
 
Pour le FRC, comme les précédents congrès, on va créer un blog.  

ü 10-11 sept : pré-congrès avec un workshop sur la fasciathérapie ; 12 au 14 sept : 
congrès ; nos amis québéquois seront aussi présents.  

Il est indispensable de continuer les recherches pour la reconnaissance de la fasciathérapie. De 
nouveaux projets sont en cours de réflexion !  
 
 

• Le renouvellement du bureau et les nouveaux bénévoles 

Vos souhaits ? et ouverture à ceux qui veulent intégrer le bureau.  
Xavier après 8 ans quitte le bureau et Marion aussi (elle répond à tous les mails), un immense 
merci  à tous les 2 ! Hélène H de la Réunion aussi … ! un grand merci pour cette participation !  
 
Emilie Lafiite prend le relais à la trésorerie 
Claudine Perruchas continue le travail de secrétariat / mails.  
Christophe Galli, ancien président, revient au bureau ;  

Rédaction du 
protocole de 
recherche 
(2019/2020)

Accord du CPP
(12 décembre 
2020)

Indexation dans 
clinical trials
(24 mars 2021)

Début de l'étude 
(6 mai 2021)

Fin des 
inclusions 
(septembre 
2022) 

Analyse des 
résultats (janvier 
2023)

Publication 
(septembre 
2023)



Anne Lise Lionnet intègre le bureau. Eugénie Couve , Michael Debret souhaite aussi participer au 
bureau tout comme Sylvia Gugliotta qui peut aider à la compta, Murielle Zamora ; Magali Bouchon, 
Clara Toulemonde  
SungChu, actuellement stagiaire ne peut pas intégrer officiellement au bureau mais sera disponible 
pour aider sur des tâches à définir. 
 
Ces nouvelles recrues sont accueillies chaleureusement et accepter à l’unanimité ! 
Une réunion du bureau aura lieu prochainement et fera l’objet d’une information aux adhérents.  
 
 
La présidente 
Anouk SERRE 

 
 

 

 


